

RELACIONES INSTITUCIONALES Y DIPLOMACIA CORPORATIVA

I. ENCUENTRO QUERÉTARO-BIZKAIA

Noviembre 2016, País Vasco

Ciente: Diputación Foral de Bizkaia, Cámara de Comercio de Bizkaia.



Descripción del Proyecto

Como continuidad a las relaciones, negocios y proyectos derivados del I. Foro de Sustentabilidad y Medio Ambiente, celebrado en Querétaro en Febrero 2016, se celebró el primer encuentro Querétaro – Bizkaia, en Noviembre 2016.

Autoridades públicas y privadas mexicanas acudieron al País Vasco a conocer in situ proyectos concretos en materia de sustentabilidad, agua, movilidad y residuos.

Logros

Participación de **20 instituciones y empresas vascas y mexicanas:**

- Instituciones y empresas mexicanas: PROMÉXICO, SEDATU, GOBIERNO DEL ESTADO DE QUERÉTARO, CEA, GRUPO DE DISEÑO URBANO
- Instituciones y empresas vascas: DIPUTACIÓN FORAL DE BIZKAIA, BEAZ-BIC, AVIC, CÁMARA DE COMERCIO DE BILBAO, MERCABILBAO, RED FERROVIARIA VASCA, ETS Y METRO BILBAO, CONSORCIO DE AGUAS DE BILBAO, ZABALGARBI, AGENCIA VASCA DEL AGUA, IBERDROLA, MEBS LKS, IDOM, CAF-TE, ONDOAN, ITAC, ESTUDIO K, INGURU, SISTEPLANT, IHOBE

